

# *La Brigade Européenne de Solidarité visite le centre de Cuba*

---



La Havane, 28 juillet (RHC)- Des membres du 48e contingent de la Brigade Européenne José Martí de solidarité avec Cuba, ont visité la province de Sancti Spiritus, dans le centre de Cuba, après avoir participé au meeting national à l'occasion du 65e anniversaire de la Journée de la Rébellion Nationale à Santiago de Cuba.

Les plus de 60 membres de la brigade provenant de 13 pays, sont arrivés à Cuba le 9 juillet dernier pour participer à des tâches agricoles, échanger des vues avec des habitants des territoires visités et mieux connaître la réalité de notre pays.

Pendant leur parcours par Cuba, les membres de la brigade ont constaté l'impact du blocus draconien imposé à notre pays par les États-Unis et de la guerre médiatique ayant pour but de discréditer la Révolution Cubaine.



**Radio Habana Cuba**